

GWI

Peduli Pendidikan, Polres Bangkalan Beri Bantuan Alat Tulis Untuk Pelajar SDN 1 Lerpak

Achmad Sarjono - BANGKALAN.GWI.WEB.ID

Oct 14, 2023 - 09:47



BANGKALAN - Kepedulian Polri dalam dunia Pendidikan kian tampak jelas ditunjukkan di Tanah Madura. Seperti halnya dilakukan oleh Polres Bangkalan Polda Jatim kali ini.

Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya, S.H., S.I.K., M.I.K. didampingi ketua Bhayangkari Cabang Bangkalan Ny. Ayu Febri mengunjungi salah satu

sekolah yang berada di pedalaman Desa Lerpak, Kecamatan Geger, Bangkalan.

AKBP Febri dan rombongan menempuh perjalanan puluhan kilometer, melewati kondisi jalan yang ekstrim untuk tiba di SDN Lerpak 1, Kecamatan Geger dan disambut antusiasme para siswa.

Sesaat sebelum menyerahkan bantuan, AKBP Febri mengungkapkan, bahwa bantuan ini untuk anak-anak di SDN Lerpak 1 Kecamatan Geger atas dasar kepedulian untuk dunia Pendidikan.

"Kami melihat adik-adik saat di sekolah, peralatan tulis mereka yakni buku dan alat tulis yang mereka gunakan sudah tidak layak, untuk itu kami berinisiatif memberikan bantuan ini,"ungkap AKBP Febri, Sabtu (14/10).

Tak hanya itu saja, kondisi sekolah yang semi permanen dan tidak layak itu sangat mengetuk nurani sehingga membuat Kapolres Bangkalan memutuskan untuk memberikan bantuan.

"Ini sebagian bentuk kepedulian Polri dalam hal Pendidikan," ungkap Kapolres Bangkalan.

AKBP Febri juga berharap, dengan dibagikannya alat tulis baru ini dapat membuat mereka lebih giat lagi dalam mengemban pelajaran di sekolah.

Pada kesempatan yang sama, kepala sekolah di SDN Lerpak 1 tersebut juga mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak Polri dalam hal ini Polres Bangkalan atas bantuan kepada anak-anak sekolah di SDN Lerpak 1, Kecamatan Geger.

"Saya sangat terharu melihat kebaikan dari bapak-bapak Polisi. Untuk menuju tempat ini, jaraknya sangat jauh dan harus melewati perjalanan yang penuh resiko, karena jalannya terjal dan ekstrem. Sekali lagi saya mengucapkan banyak terimakasih," ucap sang Kepala Sekolah. (*)